

Dr. Oscar Rea  
Editor de la Revista Propuestas Educativas

# EDITORIAL

Se inicia el 2024 con expectativas y reflexiones en torno a lo que significa una revista científica como institución que posibilita a los investigadores difundir sus hallazgos con otros lectores a nivel mundial.

En este tiempo, siglo XXI, la difusión es capital, debido a que la investigación lleva un ritmo vertiginoso y desafiante. Cada año, se publican miles de artículos científicos, y es cada vez más complejo para los investigadores mantenerse al día con los últimos avances.

Ante esta realidad, los editores de revistas académicas deben tener presente de qué manera colaboran a avanzar a los estudiosos en sus propias investigaciones. Así como el apoyo a los investigadores al poder comparar sus hallazgos con los de otros investigadores, lo que les ayuda a evaluar la validez de sus resultados.

Se suma a lo previamente mencionado que cada día los profesores consideran a los artículos científicos como fuente relevante de consulta para sus estudiantes, ya que esto posibilita a los alumnos aprender sobre los últimos avances científicos, y ayudan a los docentes a enseñar sobre la investigación científica con ejemplos significativos.

Por tanto, Propuestas educativas se proyecta como una revista que contribuya con la comunicación científica latinoamericana. Capaz de ofrecer espacios de debate para los investigadores, profesionales en formación constante y lectores de las comunidades del discurso psicoeducativo.

El 2024 será un año para ahondar en el rol de la revista en una óptima difusión del conocimiento científico, abrir espacios para revisar los últimos avances teóricos sobre gestión editorial y así garantizar de esta manera a nuestros autores procesos vinculados con el acceso abierto actual.

Para finalizar, invitamos a nuestros lectores a enviar sus artículos originales, de revisión, ensayos y reseñas de libros durante este nuevo año que recibimos con beneplácito.